

MANUEL FRAGA IIRIBARNE



La Hora de Castilla-La Mancha, además de abordar la temática que atañe específicamente a nuestra Región, quiere atender aquellos aspectos de la vida nacional que por su relevancia tengan un interés para todos los lectores, ya sea en el campo de la política, de la economía o de la cultura. Siguiendo esta línea, le hemos pedido a don Manuel Fraga que nos comente para la revista su visión sobre el actual momento político de España.

D. Manuel Fraga, critica la LODE, y opina sobre el aborto, la familia, los puestos de trabajo que se destruyen en lugar de crear nuevos... Pero lo hace con serenidad, sin grandilocuencias estériles. Tampoco se marca faroles ni hincha globos cuando se refiere a una posible llegada al poder del partido que él encabeza.

«El objeto esencial de nuestra actividad —ha dicho Manuel Fraga en el Pleno de la Unión Interparlamentaria Popular— es el de conseguir la integración pacífica y racional de la Nación Española. Construir una España integrada para el futuro.»

ANTE UNA GESTION DE GOBIERNO INEFICAZ, UNA OPOSICION FUERTE

Sr. Fraga: —¿Cuál va a ser la postura de la Oposición en este nuevo curso político?

—Como se ha anunciado en varias ocasiones, ejercer una oposición fuerte y decidida ante los resultados de una gestión de Gobierno que se ha demostrado como ineficaz.

—Las circunstancias son lo suficientemente graves como para que la gente piense —que piensa— en una moción de censura al Gobierno. ¿Entra esta posibilidad en sus cálculos después del acuerdo «VIA DE COMUNICACION ABIERTA» con Felipe González?

—No deben confundirse las cosas: mi conversación con el Presidente del Gobierno fue para reanudar unos contactos interrumpidos y que eran siempre convenientes.

La moción de censura es un supuesto que contempla la Constitución, y si es preciso llegar a ella, se llegará en su momento, lo que quiere decir que ni está descartada, ni que tampoco existe fecha para ejercerla.

—Existe la impresión de que la no unión de los «reformistas» (Garrigues-Roca) o la no incorporación a Coalición Popular, es sólo momentánea y que en vísperas de las elecciones se formará en gran frente liberal conservador con Fraga como líder, ¿quiere usted dar su opinión sobre esto? Porque usted siempre dice que hay que sumar. ¿Hay en su mente una nueva CEDA? Usted no ignora que esto se está comentando.

UN FRENTE UNIDO CONTRA EL SOCIALISMO

—Nosotros estamos abiertos a cualquier partido que dentro del marco de la Constitución constituya una contribución a formar un frente unido contra el socialismo, y cualquier decisión en ese sentido sería bienvenida. Nosotros no excluimos a nadie.



”

«Todos los asuntos pendientes son graves. Ahora vemos lo difícil que resulta cumplir un programa electoral basado en irrealidades.»

”

—¿Qué le parece a usted lo de las auditorías a los partidos políticos propugnada por el Presidente del Gobierno y según él «caiga quien caiga»?

—La transparencia en cualquier actividad, entre ellas la política, es una práctica aconsejable.

—¿La general crisis económica afecta a las finanzas de A. P.?

—¿Y a quién no? Somos un partido austero al que no sé por qué razón se le califica de rico. Vivimos de las cuotas de nuestros afiliados y de aportaciones, que también están deterioradas y mermadas por la crisis.

—A la vista de lo que lleva hecho el Gobierno socialista, ¿qué problemas graves ve usted para lo que queda de legislatura?

—Todos los asuntos pendientes son graves. Ahora vemos lo difícil que resulta cumplir un programa electoral basado en irrealidades.

PROBLEMAS SOCIALES Y POLITICOS CONDICIONAN LA VIDA PARLAMENTARIA

Los problemas son tanto sociales como políticos: Una política económica que destruye puestos de trabajo es una burla a la creación de los que se prometieron. La indefinición ante la OTAN. La crisis interna del PSOE..., van a condicionar la vida parlamentaria del país.

—¿Qué posibilidades tiene la Oposición, si gana en las próximas